



Séjour ski 2013

Jour 3

publié le 22/01/2013

Aujourd'hui, nous nous sommes levés à 7h30 pour aller faire 3h de ski, nous sommes ensuite rentrés avec des douleurs aux chevilles et aux genoux pour manger un bon repas (steacks hachés, frites). Puis, on est reparti faire 2h30 de ski avant d'aller goûter et se reposer après cette journée très épuisante.

Nous avons ensuite mangé une tartiflette et un gâteau pour l'anniversaire de Antoine Réau (22 janvier), Mandy Guérin, Emma Dufour, Agathe Cailleateau (27 janvier), Claire Deconinck (27 janvier), Déborah Bruillère et Claudette Giraudet.

Après mangé, une monitrice est venue nous expliquer l'histoire du ski et l'évolution du matériel. Après, nous irons nous coucher pour recommencer une nouvelle journée à Puy St Vincent.

A demain !!!

Portfolio

